
4議会だより

教育民生常任委員会に付託を受けた議案および予算教育民生常任委員会に付託を受けた議案および予算

常任委員会教育民生分科会に分担された議案について常任委員会教育民生分科会に分担された議案について

審査した結果、主に下記内容が議論されました。審査した結果、主に下記内容が議論されました。

◆委　員　長／永崎　 陽

◆副委員長／伊藤 厚子

◆委　　員／山添 和良　大林 吉正

　　　　　　石川 邦彦　中西 庸介　木下 孝輝

【議案第3号】

平成29年度七尾市一般会計予算

◆各種体育大会派遣事業補助金ついて

問昨年の能登里山海道における部活動送迎時の交通事故を踏まえ

て、七尾市ＰＴＡ連合会に対して、市としての考え方や対応について

何か示しているのか。

答中学校の部活動への送迎について、教職員や保護者の負担を軽減

するため、補助対象について県大会から対象だったものを、全能登

大会から対象とするよう範囲を拡大した。

問対象となる大会の範囲を拡大する以外の対応はどうなのか。

答市としては、できる限り公共交通

機関などを利用するよう指導し

ている。ただし、経済的な負担が

増大することもあり、保護者が送

迎する場合もあるため、保護者会

で連絡を取り合い、承諾書を書く

などして、送迎する保護者の負担

軽減を図るよう指導している。

【議案第3号】

平成29年度七尾市一般会計予算

◆小学校再編整備事業費ついて

問徳田小学校及び高階小学校の統合に係る経費について、通学路関

係の整備は入っているのか。

答今年度の予算に通学路の整備は入っていない。

問今後、道路整備は行われるのか。

答朝日小学校統合協議会の中で、通学路について協議を行い、道路整

備につなげていきたい。

問学校近くの踏切について、踏切を回避することはすぐには難しいと

思うが、出来る限り安全な通学路を考えてほしい。

答大きな柱として、道路拡幅や歩道整備、横断歩道、街頭指導がある。

最善の方法を協議していきたい。

問４月に開校する七尾中学校や来年度開校予定の朝日小学校につい

て、通学の安全確保など、市民からの不安の声があるので、安心でき

るような対応をするよう要望する。（要望につき答弁なし）

【議案第33号】

七尾市基金設置条例の一部を改正する条例について

◆七尾市子ども・子育て基金ついて

問新規事業の子ども・子育て地域支援事業は公募ということである

が、公募についての規約などはあるのか。

答補助金交付要綱を定めて実施していきたい。

問補助金について、団体ならば２０万円ということだが、個人の場合は

いくらなのか。

答団体は２０万円、個人は１０万円である。ただし、個人というのは、一

人一人の人というよりは数人のグループで会則や規約などをしっか

りとしたものを持っていないような場合を個人という扱いとしてい

る。

問例えば、ボランティアグループなど、そういうものはこの個人という

扱いになるということか。

答はい、その通りである。

問その他、市長が認めた事業というものがあるが、これについての規

約はあるのか。

答今後この事業を実施していくうえで、相応しいものに充てていくこと

になると思う。

問新たに加わった「七尾市子ども・子育て基金」について、しっかりと

有効活用していただくよう要望する。（要望につき答弁なし）。

【議案第13号】

平成29年度七尾市病院事業会計予算

◆病院　旅費交通費ついて

問嘱託医師の受入などに係る旅費について、嘱託医師とはどのような

ことか。

答大学から応援に来ていただく先生方である。例えば、手術の応援や

講習する意味で診察に来ていただくことなど、そういったことに対

応する先生方を嘱託医師という。

問これは定期的に支出するものなのか。または、必要によって臨時的

に支出するものなのか。

答必要に応じてではなく、年間の計画が決まってくるので、週何回かの

スケジュールにより定期的に支出する。
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